

## **Neuer Vorstand des Ambulante Versorgungsbrücken e.V. gewählt. Nach über dreieinhalb Jahren Vorstandsarbeit gibt Ricarda Möller den Staffelstab weiter.**

**Bremen, 01. November 2023** – Das Bremer Seniorenbüro Ambulante Versorgungsbrücken e.V. (AVB) hat einen neuen Vorstand. Dr. Hans-Georg Güse und Gabriele Wagner haben zum 1. November 2023 den Vorstand des AVB übernommen. Sie treten die Nachfolge der bisherigen Vorständin Ricarda Möller an (seit 2020 Nachfolgerin der verstorbenen Elsbeth Rütten), die sich beruflich neu orientiert, dem AVB aber verbunden bleiben wird. Güse und Wagner wurden im Rahmen der a.o. Mitgliederversammlung am 25. Oktober gewählt.

**Hans-Georg Güse** (78) ist vielen Mitgliedern als Aufsichtsratsmitglied seit Gründung des Vereins im Jahr 2009 bekannt. Er ist als Arzt (Anästhesist und Intensivmediziner) in Krankenhäusern der GeNo und in Niedersachsen sowie in den letzten 20 Jahren als selbständiger Berater für Krankenhäuser in der Bundesrepublik tätig gewesen. Er hat bereits die Vereinsgründerin des AVB, Elsbeth Rütten, schon vor der Gründung des Vereins beraten und ihre Initiative zur Verbesserung der Betreuung von Patient:innen nach der Entlassung aus dem Krankenhaus unterstützt.

**Gabriele Wagner** (73) hat sich in den letzten Jahren besonders für das bundesweite Projekt „Alt&Jung Chancenpatenschaften“ ehrenamtlich im Verein eingesetzt, für das der AVB den Bremer Standort bildet. Sie war bis zu Ihrer Berentung in bremischen Behörden tätig. Es ist das erklärte Ziel des neuen Vorstands, die „großen Schuhe“ von Ricarda Möller auszufüllen und an die eingeführten Strukturveränderungen im Verein anzuknüpfen: für die einzelnen Projekte werden Sprecher:innen gewählt werden, um sie in die Leitung des Vereins enger einzubinden. „Wir wollen den Verein außerdem finanziell stärker aufbauen und freuen uns über Freiwillige, die sich den einzelnen Projekten und dem Thema Fundraising und Fördergelder annehmen – oder über eine Unterstützung im Rahmen einer „Jahresspende“, so der neue Vorstandsvorsitzende, Dr. Hans-Georg Güse.

**Martina Müller-Gninka**, Mitglied des Aufsichtsrats des AVB, zur Staffelübergabe: „Wir danken Ricarda Möller für ihr außerordentlich engagiertes, verbindendes und erfolgreiches Wirken und wünschen ihr viel Erfolg auf ihrem weiteren beruflichen Weg“. Möller hat als Vorständin maßgeblich zur Weiterentwicklung der internen Kommunikation, der Öffentlichkeitsarbeit sowie zur fachlichen Orientierung des AVB beigetragen. Daneben hat sie den Dialog zwischen den Generationen intensiv vorangetrieben.

Ebenfalls zurückgetreten ist Möllers **Stellvertreter Erhard Behnke**. Er hat mit seiner großen Fachkompetenz den Verein digital auf sichere Füße gestellt und wird dem Verein in dieser Funktion erhalten bleiben.

Müller-Gninka weiter: „Wir freuen uns, dass wir Dr. Hans-Georg Güse und Gabriele Wagner als neuen Vorstand für den AVB gewinnen konnten. Sie sind die richtigen Personen, um den Verein mit ihren fachlichen Kompetenzen, ihrem langjährigen Engagement im Verein sowie ihrer Führungsstärke in bewegten Zeiten zu begleiten und weiterzuentwickeln!“

## Über Ambulante Versorgungsbrücken e.V.

Ambulante Versorgungsbrücken e.V. ist ein gemeinnütziger, politisch und konfessionell unabhängiger, eingetragener Verein mit derzeit fast 200 Mitgliedern. Seit der Gründung 2009 ist das Seniorenbüro im sozialen und gesundheitlichen Bereich tätig.

Sein Motto: Brücken bauen für ein selbstbestimmtes Leben im Alter. Selbstbestimmtheit im Alter und die Hilfe zur Selbsthilfe stehen dabei im Fokus.

Teilhabe wird für lebenserfahrene Menschen auch durch die Arbeit als Digital-Kompass Standort sowie als DigitalPakt Alter Erfahrungsort von der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO) gefördert.

Mit seinen bundesweit nutzbaren und mehrfach ausgezeichneten Wohlfühlrufen stellt der Verein Nähe in einsamen und kontaktarmen Zeiten her.

Als Bremer Standort für „Radeln ohne Alter“ gewährt er „ein Recht auf Wind im Haar in jedem Lebensalter“.

Zwischen den Generationen und Kulturen schafft er Begegnungen mit dem Projekt „Alt & Jung – Chancenpatenschaften“.

Vorträge und Seminare zu Themen der Vorsorge (Verfügungen, Vollmachten und digitale Nachlassregelung) informieren über Selbstbestimmtheit bis in die letzte Lebensphase.

Circa 80 Prozent der Vereinsarbeit erfolgt durch Ehrenamtliche. Der Verein finanziert sich hauptsächlich über Mitgliedsbeiträge, Förderer und Sponsoren. Mehr Informationen gibt es unter: [www.ambulante-versorgungsbruecken.de](http://www.ambulante-versorgungsbruecken.de).

Foto: Foto honorarfrei frei zum Abdruck

Bildnachweis: Ambulante Versorgungsbrücken e.V.

Bildunterschrift: AVB e.V. wählt neuen Vorstand

**Kontakt** Ambulante Versorgungsbrücken e. V. | Humboldtstraße 126 | 28203 Bremen |  
Telefon: 0421 69 64 200 | E-Mail: [info@ambulante-versorgungsbruecken.de](mailto:info@ambulante-versorgungsbruecken.de) | Internet:  
[www.ambulante-versorgungsbruecken.de](http://www.ambulante-versorgungsbruecken.de)

